



La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE
2020 - 2030

Dominique-Claire Germain

« Le PROCESSUS d'ASCENSION se Poursuit inexorablement »

les Eclipses lunaire et solaire de septembre nous préparent pour 2026 !

INSPIRÉ PAR LA HIÉRARCHIE CÉLESTE

Par Dominique-Claire Germain

« **Après un début d'année qui a bousculé le monde** entier sur différents plans, le mois d'août fut également très intense individuellement, et collectivement. Il est vrai que j'ai souvent affirmé cela, mais l'intensité augmente au fil des années et il est aisé de se « lasser » d'entendre ces mêmes explications, car pour certains tout semble s'effondrer !

Mais, depuis que nous avons franchi la Bascule des Âges le 21 Décembre 2012, tout s'accélère profondément et de façon assez exponentielle. Toute expression de vie sur Terre est concernée. En effet, épurations, transmutations, réinitialisations, transformations, transfigurations et Ascensions sont à l'ordre du Jour comme jamais.

Marie est un des Êtres de Lumière les plus actifs pour l'humanité.

Ces métamorphoses créent des inconforts et distillent de nombreux doutes particulièrement perturbants. Bien sûr, en raison de la Porte du Lion et de la Fête de Marie, ce mois d'août a offert un intense travail de lumière. Le 15 août

est un jour unique « consacré » à l'Assomption de Marie. Marie est un des Êtres de Lumière les plus actifs pour l'humanité. Elle maintient pour chacun de nous le Concept Immaculé de notre mission Divine ainsi que le Concept Immaculé de notre Divine réalité. Son engagement est difficilement mesurable, et ce qu'Elle a accompli pour **Jésus**, Elle l'accomplit et l'accomplira pour chacun de nous jusqu'à ce que nous ayons tous atteint notre Ascension dans la Lumière. C'est COLOSSAL !

Les éclipses : poursuivre le Grand Eveil

Le mois de septembre 2025 sera marqué par une éclipse lunaire qui se produira le 7 septembre et par une éclipse solaire partielle qui aura lieu le 21 septembre.

Les Êtres de Lumière précisent que cette série d'éclipses permettra à l'humanité de poursuivre son grand processus de guérison et d'Ascension. Grâce nous aux Assistances Célestes majeures que nous avons reçues depuis des décennies, aujourd'hui l'Humanité a la capacité d'accueillir des flux de Lumière encore plus puissants et plus subtils qu'auparavant. Ce qui signifie que

pendant ces éclipses, chacun de nous sera hissé encore plus haut dans les fréquences de la Cinquième Dimension.

De nouvelles grâces pour plus de préparation

Les 12 Flammes Sacrées et notre Triple Flamme Immortelle seront intensifiées ce qui nous permettra d'accueillir davantage des Grâces Divines. Ces grâces faciliteront un grand Eveil ce qui nous préparera à vivre 2026.

Inutile d'attendre des événements significatifs, mais nous observerons l'accélération d'un éveil global. Une Connaissance profonde remontera à la surface, éclairant les consciences comme jamais. Chacun pourra constater qu'une grande Sagesse est à l'œuvre. 2026 permettra d'aller explorer les profondeurs de notre **âme** et découvrir une tout autre réalité.

2026 offre une grande promesse

Beaucoup de situations vous paraîtront plus évidentes et claires. Comme si les pièces d'un puzzle trouvaient enfin leur juste place.

2026 offre une grande promesse et engendrera une **réelle espérance quant au futur de l'humanité**. Les âmes seront comme guidées par une force perceptible mais indéfinissable.

L'humanité se prépare pour une bascule majeure et le sens du sacré **émergera encore davantage**. **Nos cellules savent**, notre ADN et la préparation est intense. Oui nos cellules reçoivent et « **captent** » les codes, les énergies, les fréquences et les Vérités provenant de la Cinquième dimension et même au-delà. **En revanche l'esprit ou le mental met plus de temps à comprendre les phénomènes qui prennent place. Il est important de se préparer vibratoirement aux changements qui arrivent.**

L'illusion se fissure comme jamais

Pour cette raison, il est important de réaliser que le monde qui a été construit jusqu'ici est une illusion qui se dissout très vite au profit d'une réalité alignée à la réalité Universelle et Divine. L'illusion se fissure et une perception plus authentique prend place.

Dans le cœur de chacun, vibre une perception qui nous assure que tout ce processus est nécessaire. Les vieux récits échafaudés à partir de mensonges répétés au fil des âges ne feront plus

sens pour beaucoup de personnes. De nouvelles solutions, de nouvelles résolutions, de nouveaux moyens et de nouveaux dénouements feront surface et éradiqueront ce qui ne sert plus le bien de tous. Ces moyens ou solutions offriront de grandes possibilités qui changeront la face de monde.

Nous vivons une harmonisation Galactique

La Terre se prépare également à vivre d'autres grands bouleversements. Les grandes chaleurs suivies parfois de refroidissements soudains représentent la manifestation de cet ajustement. C'est une harmonisation galactique qui permet à l'humanité de s'aligner à ces nouveaux rythmes vibratoires. Les humains et les **élémentaux** se préparent de nouveau à collaborer comme cela n'avait pas été possible depuis la nuit des temps.

De nombreuses synchronicités se manifesteront dans la vie de chacun, provoquant et renforçant des prises de conscience et un Eveil durable.

L'Unité de toute vie se restaure

Nos corps s'harmonisent de plus en plus avec l'énergie de la Terre, et ainsi l'Unité de toute vie se restaure à la surface de la Terre. L'année 2026 va présenter plus de synchronicités et chacun y sera plus réceptif. Ces synchronicités valideront que le processus s'accélère dans le bon sens. Les présences JE SUIS sont à l'œuvre comme jamais, agissant à l'unisson pour déclencher une bascule historique.

De plus en plus de personnes se poseront de vraies questions et des réponses pertinentes leur parviendront, facilitant leur Eveil. Le moindre éveil favorisera l'éveil global et permettra aux endormis ou aux récalcitrants de faire un pas de plus vers la Divine Vérité.

Les émotions varient d'un jour à l'autre.

Il nous est demandé d'être attentifs et vigilants. Les émotions varient d'un jour à l'autre. Parfois nous nous sentons légers et le lendemain, terriblement lourds ou confus. Cela s'explique car l'Unité se réinitialise partout à la surface de la Terre et que dans l'atmosphère de Gaia, une variété d'émotions circule et cela impacte chacun différemment. C'est pour cette raison qu'il est essentiel d'invoquer **la Flamme Violette et les 12 Flammes Sacrées** afin que ces puissances divines restaurent rapidement un certain équilibre.

En raison de ce Grand Eveil, les forces sombres sur réagissent, tentant de freiner l'avancé de l'humanité. C'est pour cette raison qu'il est également fondamental de faire appel à l'Archange Mickaël pour se prémunir de leurs attaques qui ont pour but d'accroître nos peurs. Tout semble être fait pour aggraver les situations dégradées. Mais cela ne pourra durer dans le temps, car la **Lumière est toujours Victorieuse.**

Les chaos répétés sont le signe que ces forces s'épuisent et usent de toute sorte de stratagèmes pour empêcher la manifestation du Nouveau Monde. Il est important de ne pas donner du pouvoir aux circonstances mais de transmuter ces expressions négatives.

De nouveaux scénarios vont émerger.

Nous sommes au seuil d'une réalité bien différente et ALLELIUA et nous devons maintenir cette perspective en nos cœurs. Les Êtres de Lumière parlent de millions de personnes.

Peu à peu les humains s'affranchissent des pièges de l'illusion et de nouveaux scénarios vont émerger, consolidant la compréhension des Lois Divines. A chaque souffle nous construisons le futur et les Hiérarchies Célestes ne laisseront plus jamais une once d'imperfection dans la matrice du renouveau.

Nous avons hâte d'être les témoins de la manifestation de la Nouvelle Terre.

Si nous nous sentons impatients, c'est normal : nous avons hâte d'être les témoins de la manifestation de la Nouvelle Terre, car au plus profond de nous, nous savons que nous nous sommes incarnés pour être les acteurs de cette transformation globale et irréversible.

Nous ne devons pas oublier que nos efforts seront récompensés et le moment est MAINTENANT ! Il est important de rester confiant, c'est une condition essentielle pour notre évolution !

Comme vous le savez, depuis plusieurs années, la « Présence JE SUIS » investit nos quatre corps à un rythme soutenu et au maximum de ce que la Loi Cosmique le permet. Cela signifie que toutes les 24 heures, les vibrations s'intensifient. Nous nous sentons particulièrement perturbés.

Tout Nouvel Âge qui s'amorce représente un

moment critique.

Les éclipses sont de plus en plus intenses car ces dernières années des millions de personnes sur Terre se sont éveillées et ont ouvert leur cœur à leur Divinité. Ceci signifie qu'un égrégore encore plus puissant que jamais s'est créé **facilitant le déferlement de vagues de Lumière**, provenant des Soleils au-delà des Soleils ! De ce fait, les modèles de Perfection qui « bombardent » la planète afin de créer la Nouvelle Terre vont s'amplifier au-delà de notre compréhension. Tout Nouvel Âge qui s'amorce représente un moment critique. Et les Royaumes Célestes, après observations et analyses, **déterminent les Plans Divins les plus appropriés afin de mettre en place des activités de Lumière dont l'Humanité a profondément besoin..** Ces Plans Divins consistent à provoquer un GRAND EVEIL en chacun et sur la Terre!

Nous sommes nombreux à **participer** à cette fulgurante transition et c'est pour cette raison que chacun d'entre nous est indispensable. Le partage, l'entraide, le respect, la révérence pour toute vie vont redevenir souverains sur Terre !

Les modèles de Perfection seront renforcés.

Lors de ces deux éclipses les modèles de perfection de l'Ere du Verseau seront renforcés dans les corps mental et émotionnel de la Terre. Notre Père/Mère Divin a déterminé que ces modèles étaient fondamentaux afin de « réveiller » les humains encore anesthésiés ou enfermés dans leurs croyances obsolètes. Ces nouveaux modèles vont continuer à fragmenter l'égo qui tente de s'agripper à l'ancien monde.

Lors de ces éclipses, il nous est demandé d'être « la Porte Ouverte » par laquelle les archétypes de la Cinquième Dimension pourront s'ancrer et être définitivement sécurisés.

L'équinoxe d'automne se trouve au cœur de ces deux éclipses. Chacun l'expérimentera à sa façon ! Mais cela va bousculer !

Le congrès se situe en ces temps uniques ! ALLELIUA !

Il est essentiel de profiter de ce moment pour s'investir dans sa propre guérison et celle de tous.

Très belles éclipses à vous! Merci ! »

Les Initiatives

DEUXIEME CONGRES INTERNATIONAL

Dominique-Claire Germain

**Rassembler les Ambassadeurs de Lumière
pour œuvrer avec les 8 Milliards d'individus
qui peuplent la Terre !**

**3 jours inoubliables au cœur de Paris
Du 25 au 28 septembre 2025**

**Le temps est venu d'œuvrer avec toutes les Présences
JE SUIS et les Grands Êtres de Lumière afin de restaurer le
Paradis sur notre Planète.**

Saint Germain déclare : « Les Etudiants qui se sont incarnés dans le but d'aider les masses endormies et malades possèdent la connaissance et le pouvoir d'assister efficacement leurs frères et sœurs de la Terre. Parce que Je sais que je peux compter sur leur engagement et leur fidélité, Je tiens à vous préciser ceci :Faites appel aux 8 milliards de Présences JE SUIS qui demeurent dans le cœur de chacun et qui se tiennent dans l'atmosphère de la Terre, prêtes à accomplir comme jamais les Plans Divins de chacun et le Grand Plan Divin de La Terre. Vous avez eu le privilège de contempler l'œuvre que peuvent accomplir plus de 8 milliards de Présences JE SUIS pour manifester les Grands plans Divins déterminés pour la Planète Terre.»

Réservations :
ve.moussay@gmail.com
06 06 47 72 42

Voir le programme :
www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations
Tarif en chambre double : 720€
(tout compris et repas végétariens)
(d'autres possibilités de chambres sont proposées)